
Пленэр во имя благого дела

  

Подобные благотворительные пленэры проходят уже шестой год подряд. В 2016 году
художникам повезло отправиться в Республику Крым, откуда они привезли около 200
работ. Картины были выставлены в Самарском музее им. Алабина. Выставка прошла
успешно, и ее посетило более тысячи человек. «Все эти работы очень светлые и
солнечные, - рассказывает директор благотворительного фонда «Радость» Светлана
Полдамасова. - Как и все крымские пейзажи они отличаются особенной красотой.
Краски, которые у нас на Волге, они совсем другие. Поэтому для художников и для
творческих людей будет очень интересно поменять палитру. В Самару приезжают
напитаться другими впечатлениями».

  

В этом году на пленэр из 18 художников больше половины приехали из Крыма. Кто не
смог поучаствовать в пленэре, просто подарили свои работы фонду - Александр
Баканов, Александр Шуринов, Андрей Иноземцев, Евгений Смирнов.

  

Руководитель пленэра Елена Макеева немного рассказала о специфике мероприятия в
этом году: «Волгу, конечно, любят все. Мы надеемся, что для многих это будет новый
положительный опыт - поработать на корабле. Корабль будет находиться в движении.
Что у нас будет по пути и как быстро это придется писать… Для многих это будет опыт.
Но холстами большими и маленькими все запаслись. Очень надеемся, что по окончании
мы получим хороший результат. В этот раз собрались художники с большим опытом за
плечами. Думаю, результат будет интересен и для них самих».

  

За пять лет фонд уже сумел собрать около 20 млн рублей. Деньги идут на обустройство
спортивных площадок, развитие спортивной базы детских сиротских учреждений, на
оплату лечения детей, на поддержку талантливых ребят. Поддержку в проведении
благотворительных мероприятий «Радости» оказывает губернатор Самарской области.

  

Сами художники с радостью ожидают поездку и надеются привезти с пленэра
качественные работы. Крымские мастера, приехавшие за день до круиза, уже успели
оценить масштабы Волги и непредсказуемость весенней самарской погоды. Но все
уверены, что пленэр пройдет хорошо, ведь все ради благого дела.

  

Светлана Полдамасова, директор благотворительного фонда «Радость»: «Это важное
для художников мероприятие, потому что живописцы могут обменяться какими-то
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навыками, изучить другую школу живописи, что-то приобрести новое, полезное. Поэтому
это мероприятие интересно всем. Хочу подчеркнуть, что очень активно и позитивно наши
художники относятся к благотворительности
».

  

Источник: http://www.vkonline.ru/content/view/183586/plener-vo-imya-blagogo-dela
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